



Herrn  
Thomas Felber  
Leiter Sport  
Stadthaus, Gubelstrasse 22  
Postfach, 6301 Zug

---

per E-Mail

Zentralschweiz, im 16. November 2020

### **Beitrag der Stadt Zug an die Winteruniversiade 2021**

Sehr geehrter Herr Felber

Der Vorstand des Trägervereins Winteruniversiade Luzern-Zentralschweiz 2021 hat Ende Oktober 2020 entschieden, den Anlass vom 11. – 21. Dezember 2021 in der ursprünglich geplanten Form durchzuführen. Die Auftraggeberin, die Fédération Internationale du sport universitaire, FISU, hat diesem Beschluss am 6. November 2020 zugestimmt. Wir sind zuversichtlich, dass die Entwicklung der COVID-19-Pandemie die Durchführung zulässt und haben mit der Planung für den Dezember 2021 begonnen.

Nicht zuletzt, weil die Verschiebung in den Dezember 2021 Mehrkosten verursacht (z.B. erhöhte Personalkosten, Schneeproduktion) sind mehr denn je auf die Unterstützung unserer Partner angewiesen. Wir sind Ihnen deshalb sehr dankbar, wenn Sie den politischen Prozess für den geplanten Unterstützungsbeitrag der Stadt Zug wieder aktivieren können. Abgesehen von den angesprochenen Mehrausgaben und dem Durchführungsdatum hat sich nur wenig verändert. Bezüglich des Eishockeyturniers werden wir vermutlich nicht wie vorgesehen alle Spiele in der Bossard Arena durchführen können, sondern teilweise auf die Trainingshalle zurückgreifen müssen. Der EVZ kann auf Grund seiner eigenen Agenda die Bossard Arena nicht vollumfänglich zur Verfügung stellen. Am Austragungsort Zug ändert sich indes nichts.

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Wir hoffen auf eine positive Entscheidung und grüssen Sie freundlich

Mit besten Grüssen

Beat Hensler, Leiter Government Relations



Beilage: Medienmitteilung über die Verschiebung der Winteruniversiade 2021

**Winteruniversiade 2021**  
Horwerstrasse 87, CH-6005 Luzern  
T +41 41 318 37 00  
F +41 41 318 37 10  
[winteruniversiade2021.ch](http://winteruniversiade2021.ch)  
CHE-225.198.563